

# Informationen:

## Neuer Service für jedermann: der Bürgerbus Korschenbroich



Es ist soweit: Der "Bürgerbus Korschenbroich" fährt nun durch das Stadtgebiet, um die Menschen in den einzelnen Stadtteilen besser miteinander zu verbinden. Bürgermeister Heinz Josef Dick war beim Start am Dienstag, 6. April, dabei und ist begeistert von dem neuen Angebot des Vereins "Bürgerbus Korschenbroich" e.V.. Jeder der will, kann ohne Anmeldung den Service nutzen. Die Haltestellen sind an dem Logo mit dem "b" zu erkennen.

Auf drei Strecken sind die ehrenamtlichen Fahrer mit dem Mercedes Sprinter unterwegs: "[Glehn-Umland-Glehn](#)", "[Glehn-Liedberg-Pesch-Korschenbroich und zurück](#)" sowie "[Glehn-Liedberg-Kleinenbroich und zurück](#)". Die Fahrpläne finden Sie auf der nächsten Seite in diesem Amtsblatt und auf der Startseite der Stadthomepage [www.korschenbroich.de](http://www.korschenbroich.de). Erwachsene sind für 1,50 Euro pro Fahrt dabei. Wer Anspruch auf das Ticket "Jugend- & Altenhilfe" hat, zahlt 1,30 Euro/Einzelfahrt. Die Fahrscheine gibt es beim Fahrer.

Zum Hintergrund: Die Vereinsmitglieder haben den Bürgerbus in Kooperation mit der NVV AG auf die Straße gebracht. Die Vereins-Vorstandsmitglieder Willy Schellen und Hubert Tokloth erhielten schon am 21. August 2009 von Bürgermeister Heinz Josef Dick die Bürgerschaftserklärung der Stadt. Korschenbroich übernimmt mit einer Laufzeit von zehn Jahren gegenüber dem Verein eine Ausfallbürgschaft für den Betrieb des Bürgerbusses im Stadtgebiet. Im Falle einer Kostenunterdeckung wird somit der jährliche Deckungsfehlbetrag bis zu einer Höhe von jeweils 5.000 Euro übernommen. Die Fahrer haben sich dem vorgeschriebenen Gesundheitstest unterzogen und weisen einen Personenbeförderungsschein vor.

**Bei Rückfragen ist der Verein in seiner Geschäftsstelle, Bachstraße 12, in Glehn zu erreichen: Tel. 02182/8718766 oder per Fax an 02182/8718766 oder per E-Mail an [info@buergerbus-ko.de](mailto:info@buergerbus-ko.de).**